

## **La Fundación Globalcaja Cuenca mantiene su apoyo a las campañas de hemodonación que la Hermandad de Donantes de Sangre realiza por toda la provincia**

- Ambas entidades han renovado el acuerdo colaboración que las une desde hace ya varios años para continuar impulsando la donación de sangre en Cuenca.

**Cuenca, 14 de junio de 2022.** Coincidiendo con el Día Mundial del Donante de Sangre, la Fundación Globalcaja Cuenca y la Hermandad de Donantes de Sangre han renovado el convenio de colaboración que mantienen desde hace ya varios años. A través de este acuerdo, la Fundación continuará impulsando las colectas de sangre que la Hermandad realiza a lo largo y ancho de la provincia conquesa y que en 2021 registraron alrededor de 7.000 donaciones.

Otro dato que pone de manifiesto la encomiable labor de la Hermandad es la cifra de nuevos donantes, con más de 500 nuevas incorporaciones. Esto supone que ya son más de 34.000 las personas vinculadas a este colectivo de carácter altruista.

Con la renovación de este acuerdo de colaboración, la Fundación revalida su compromiso con el desarrollo social de nuestro territorio, facilitando a la Hermandad la realización de su principal actividad, como son las campañas de hemodonación no solo en Cuenca capital, sino en distintos puntos de la provincia, como Quintanar del Rey, Tarancón, Mota del Cuervo, Las Pedroñeras San Clemente, Villanueva de la Jara, Honrubia o Motilla del Palancar, entre otros.